

NOTA DE PRENSA

[The Garage by Veronica Blume](#) apoya, un año más, con una masterclass de yoga solidaria el acceso a la educación de las niñas de los slums, con las que trabaja [Sonrisas de Bombay](#)

- La modelo y profesora de yoga, Verónica Blume, colabora con la Fundación desde sus inicios
- **#YogaconSonrisas** es el tercer evento solidario organizado conjuntamente por **The Garage y Sonrisas de Bombay**

Tras el éxito de las dos primeras ediciones, The Garage, el centro ideado por la modelo y profesora de yoga, Verónica Blume, ha querido volver a organizar esta actividad que apuesta por el equilibrio de cuerpo y mente, junto con el valor de la solidaridad.

La masterclass de yoga impartida por Verónica Blume, dirigida a todos los públicos, quiere apoyar el trabajo que la Fundación realiza con las niñas de las comunidades de los slums de Bombay con las que impulsa conjuntamente dos proyectos concretos. Desde 2013, promueve el acceso de las niñas al sistema educativo, así como la recuperación de chicas que han tenido que dejar sus estudios, a través del programa ***Girl Child Education***. Y mediante el proyecto ***Life Skills Empowerment*** la Fundación trabaja con adolescentes para que desarrollen al máximo sus capacidades, se sientan fuertes y seguras, puedan reivindicar sus derechos y oportunidades y construir así, relaciones saludables con su entorno.

Con una aportación solidaria de 30 euros y un aforo limitado, los beneficios de esta actividad, que tendrá lugar el sábado 2 de diciembre a las 17h en The Garage (C/Magalhaes 2, Barcelona), se destinarán a que más niñas puedan participar en estos proyectos y mirar al futuro de frente para mejorar sus vidas.

Esta sesión de yoga tan especial contará con la música para el alma de [Manish Shrestha Vivartana](#). Al finalizar la sesión, se ofrecerá una charla para conocer mejor el trabajo de la Fundación, acompañada por un aperitivo gentileza de [Veg World India](#).

Más información:

Información y reservas en eventos@sonrisasdebombay.org

[The Garage by Veronica Blume](#) es un lugar para mejorar tanto tu estado de ánimo como tu forma física. Visita su calendario para mantenerte al día de sus clases de yoga y tratamientos especiales.

[Sonrisas de Bombay](#) es una ONG que centra su acción, hace ya más de doce años, en la lucha pacífica contra la pobreza y por los Derechos Humanos en los barrios de chabolas, *slums*, de Bombay. La educación, la salud y el desarrollo socioeconómico son el marco principal de actuación para los proyectos de los que ya se han beneficiado más de 8.000 personas.

Más allá de los proyectos realizados con las comunidades de los *slums*, la Fundación impulsa campañas y acciones de sensibilización y educación para el desarrollo, para dar a conocer y, a la vez, denunciar las vulneraciones de derechos y la exclusión que millones de personas sufren en esta ciudad.

Más de 3.000 socias y socios colaboradores apoyan este proyecto de lucha contra la pobreza.

[Focus Bombay sobre la situación de la niña en la India.](#)

[Manish Shrestha Vivartana](#) Compositor, arreglista y multiinstrumentalista

[Veg World India](#) te ofrece la más exquisita variedad de India que puedes encontrar en Barcelona. Ves a visitarlos o haz tu pedido online. Verás cómo te sorprenden con sus especialidades.

Para cualquier consulta o para concertar una entrevista, no dudéis en contactar con el departamento de comunicación de Sonrisas de Bombay.

Contacto prensa:

Isabel Martínez Luna
Responsable de Comunicación
comunicacion@sonrisasdebombay.org
934673445 / 608522711

www.sonrisasdebombay.org

the garage
by Veronica Blume

